



Der Landkreis Heilbronn trauert um

Ersten Landesbeamten a.D.

Dr. Wolfgang Mai

der im Alter von 93 Jahren verstorben ist.

Dr. Wolfgang Mai war von 1974 bis 1994 Erster Landesbeamter und Stellvertreter des Landrats beim Landratsamt Heilbronn. In diesen Jahren hat er viele wegweisende Entscheidungen des Landratsamtes mit beeinflusst. Besonders am Herzen lagen ihm stets die Schulen des Landkreises, die Feuerwehren der Städte und Gemeinden sowie der Denkmalschutz.

Mit Dr. Wolfgang Mai verlieren wir einen feinsinnigen und ausgleichenden Menschen, der die Entwicklung des Landkreises über viele Jahre maßgeblich mitgeprägt und sich um seine Einwohnerinnen und Einwohner verdient gemacht hat.

Wir werden uns immer in großer Dankbarkeit an ihn erinnern.
Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Norbert Heuser
Landrat